
Ce document présente quatre messages du site Internet* de M. Geoff Cutler à propos de M. A.J. Miller qui 
dit être Jésus Christ et propose des enseignements (gratuits) sur l’Amour Divin basés sur, ou inspirés par les 
messages canalisés de Jésus Christ par James E. Padgett (de 1914 à 1923).

(* : version originale anglaise https://new-birth.net/, et version française https://lanouvelleverite.fr/ )

• A.J. Miller - est-il un "JéA.J. Miller - est-il un "JéA.J. Miller - est-il un "J susésusé " r" r" éincarnéincarné é ?
• Premier message d'A.J. en déPremier message d'A.J. en déPremier message d'A.J. en d cembre 2004écembre 2004é
• Clarification sur l'existence céleste de Jéleste de Jé éleste de Jéleste de J susésusé
• La seconde venue.

(Ces 4 messages ont été traduits avec Deepl.pro)

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A. J. Miller - est-il un «Jésus» réincarné ?
Article de M. Geoff Cutler 

J’avais espéré éviter tout commentaire public sur cette question. En effet, quoi que je dise, il s’agit évidemment 
de mon opinion personnelle. Cependant, maintenant qu’il y a tant de spéculations sur Internet, parce qu’A.J., 
comme on l’appelle, reçoit beaucoup de publicité, je ne peux pas vraiment éviter de faire quelques commentaires. 
D’autant plus que ce site que j’ai créé (https://new-birth.net/) est considéré par beaucoup comme le plus complet 
de tous les sites sur l’Amour Divin.

Tout d’abord, quel lien ai-je avec A.J. ? Aucun. Alors pourquoi m’en préoccuper ? Eh bien, depuis 2004, A.J. 
prétend être l’auteur (parce qu’il dit qu’il est Jésus) d’un ensemble d’enseignements spirituels peu connus mais 
très importants, reçus il y a 100 ans et qui me sont très chers. Si ce n’était pas le cas, je n’aurais probablement 
jamais entendu parler d’A.J. et l’affaire en resterait là. Cet ensemble massif d’enseignements s’appelle les 
Messages Padgett et c’est sur eux que repose ce site web.

Voici maintenant un bref résumé de cette page, au cas où vous ne voudriez pas lire les détails. L’écrasante majorité 
des adeptes de longue date des Messages Padgett n’acceptent pas qu’A.J. Miller soit Jésus. Deuxièmement, 
l’écrasante majorité des adeptes de longue date des enseignements contenus dans les Messages Padgett rejettent 
l’interprétation que fait A.J. de ces enseignements simples qui ont fait leurs preuves auprès de chacun d’entre 
nous. En fait, je n’en connais que deux, sur des centaines, qui sont prêts à lui accorder la moindre crédibilité.

Revenons maintenant au début des choses. En décembre 2004, A.J. a posté pour la première fois sur le forum 
principal de l’Amour Divin, et a expliqué qu’il était l’un des 14 qui s’étaient réincarnés (apôtres et âmes sœurs), 
pour enseigner au monde les Messages Padgett avant que les cieux ne se ferment ;pour enseigner au monde les Messages Padgett avant que les cieux ne se ferment ;pour enseigner au monde les Messages Padgett avant que les cieux ne se ferment  c'est la raison qu'il nous a 
donnée pour expliquer pourquoi il était ici à nouveau. Je crois que la date qu’il a indiquée était 2012, mais plus 
récemment, j’ai entendu dire qu’A.J. avait repoussé cette date. Un certain nombre d’objections évidentes ont 
été formulées à l’encontre de cette affirmation :

• Les messages de Padgett affirment que la réincarnation est impossible, et les messages les plus récents de 
Jésus sur ce sujet ont été reçus le 10 mars 1955 et à nouveau le 10 janvier 1990.

• A.J. est né, pour autant que je sache, le 10 mars 1963, après l’une de ces communications et avant l’autre, 
ce qui indique qu’il y a quelque chose d’étrange, car «notre» Jésus n’a pas parlé d’être sur terre à cette 
époque, d’autant plus qu’il affirmait que la réincarnation était [une doctrine] fausse.

• Nous avons continué à recevoir des communications de Jésus pendant tout ce temps, et il a été un visiteur 
régulier des retraites spirituelles annuelles organisées par les adeptes des messages Padgett.

A propos d’A.J. Miller, le «Jésus» australien



• Bien que les Messages Padgett soutiennent la notion que les Cieux Célestes se fermeront, les communications 
ont suggéré (bien avant qu’A.J. ne fasse cette affirmation en 2004) que nous n’avons pas à nous inquiéter 
de cet événement. Il n’est pas imminent, pas même dans les 1000 prochaines années.

• Nous n'avons jamais reçu de communications d’un esprit Céleste (un être ex-mortel désincarné qui a 
atteint un niveau avancé de progrès spirituel, renaissance par l’esprit) pour nous dire que Jésus était revenu, 
et nous nous serions certainement attendus à cela bien avant son arrivée, et au moins avant 2004, lorsqu’il 
s’est annoncé. Nous recevons des messages des esprits Célestes, y compris de Jésus, depuis 1914 (James 
Padgett est mort en 1923), et il y a eu de nombreux médiums diffédiums diffédiums diff rents au cours de cette longue période. 
Il y a eu beaucoup d’occasions d’entendre de très bonnes nouvelles. À titre d’exemple de préparations 
angéliques, nous comprenons que Melchizédek est venu sur terre pour enseigner à Abraham, première 
étape de la préparation d’un groupe religieux dans lequel le messie pourrait naître. C’était 1973 années 
avant la naissance de Jésus. Je pense que si l’on ignore tout le reste, il doit s’agir d’un problème sérieux 
dont A.J. ne peut pas vraiment se sortir en suggérant qu’il était trop urgent d’obtenir des nouvelles de son 
retour. Il est né en 1963, et même s’il n’y a pas eu de temps avant sa naissance, il restait encore près de 40 
ans pour une annonce avant qu’il ne se «souvienne» en 2004 qu’il est Jésus.

• Nous avons reçu des communications sur A.J. qui ne soutiennent pas ses affirmations, mais nous ne les 
avons pas rendues publiques pour l’instant, ne souhaitant pas entrer dans une «guerre des messages». 
Cependant, ce message de James Padgett est publié sur ce site. En novembre 2018, Jésus lui-même a 
répondu à cette question en présence d’un croyant en A.J. Miller en tant que Jésus sur terre.

• J'ai moi-même un certain nombre d’autres objections, basées sur des choses que je tiens pour vraies, qui 
ne sont pas abordées dans les Messages de Padgett, et je n’en parlerai donc pas ici. A.J. a sa réponse à 
ces objections, à savoir que tous les messages reçus de presque tous les communicateurs spirituels depuis 
l’époque de Padgett (1923) étaient des imposteurs. Il soutient cependant les messages récents reçus par 
l’intermédiaire de Judas (2001 à 2003), peut-être parce qu’ils n’abordent pas la question de la réincarnation. 
Judas a eu toutes les occasions de suggérer que Jésus était sur Terre, mais il ne l’a jamais fait, d’autant plus 
que l’essentiel des communications de Judas concernait des détails sur la vie de Jésus il y a 2000 ans. Ses 
messages se sont terminés en 2003. De plus, Judas lui-même nous a dit que la fermeture des Cieux Célestes 
n’était pas imminente, en 2001.

Naturellement, nous avons demandé conseil aux esprits célestes avec lesquels nous avons été en contact pendant 
toutes ces années. La réponse que nous avons reçue est qu’A.J. n’est pas Jésus de Nazareth réincarné. Il serait 
juste de souligner qu’A.J. a maintenant un ensemble de messages que ses disciples ont reçus, qui soutiennent son 
affirmation. Cependant, il est également juste de souligner que la Marie Madeleine (Mary Luck) actuellement 
avec A.J. n’est pas la première, ni la deuxième, mais la troisième Marie Madeleine qu’il a choisie. Sur les 14 
autres personnes qui, selon lui, s’étaient réincarnées avec lui, seules deux, à ma connaissance, croient encore en 
A.J. Certaines d’entre elles, étrangement, n’y ont jamais cru. L’une d’elles est morte, assassiné par un amant.

En 2004, lorsque A.J. a fait cette affirmation pour la première fois, la notion des 14 personnes (Jésus plus six 
apôtres plus leurs partenaires qui, selon lui, étaient toutes des âmes sœurs) toutes synchronisées et enseignant 
qu’elles sont des apôtres de retour aux côtés du Maître, était un argument puissant et digne d’une enquête 
approfondie. Aujourd’hui, il n’y a plus rien à dire. Outre la Marie actuelle, qui n’est même pas la Marie qui 
a été «choisie» ou «identifiée» par A.J. comme son âme sœur en 2004, un seul (Cornelius) semble vouloir se 
tenir debout et être compté aux côtés d’A.J. Mais «Cornelius” le centurion est nouvellement trouvé, parce 
qu’il n’a pas été mentionné en 2004. Il a donc ajouté de nouveaux «apôtres» et en a oublié d’autres qu’il avait 
nommés en 2004 et qui, on le suppose, n’ont pas été retrouvés, en particulier Ann Rollins. Ainsi, même sa 
déclaration initiale de 2004 ne s’est pas avérée exacte selon ses propres critères.

Vous pouvez être sûrs que, personnellement, je ne demande pas mieux que de pouvoir annoncer qu’AJ est bien 
celui qu’il prétend être. La charge de la preuve est donc lourde. Et je suis convaincu d’avoir discerné la vérité : 
qu’il n’est pas le Maître, Jésus de Nazareth. Vous aussi, vous devrez vous faire votre propre opinion.

En mai 2013, un journaliste de TVNZ cite ceci à propos des enseignements d’A.J :

1. Jésus enseigne que l’amour divin de Dieu est la meilleure chose que l’on puisse expérimenter ; et qu’il est 
accessible à tous. Cependant, vous ne pourrez pas y accéder si vous ne pouvez pas d’abord débarrasser 
votre «âme» de la colère, de la peur et de la douleur.



2. Et c’est la base de notre principale objection à A.J. Il rend l’Amour inconditionnel du Père conditionnel ; 
conditionnel à faire ce qu’A.J. dit que vous devriez faire. Nous savons par expérience personnelle qu’il 
n’y a qu’un seul obstacle, l’incapacité d’exprimer l’amour naturel de l’être humain. Les Messages Padgett 
regorgent d’exemples d’ex-mortels pécheurs, au fin fond des enfers, qui ont réussi à recevoir l’amour divin 
du Père, purifiant ainsi leur âme. Nous n’avons certainement pas besoin d’un conditionnement spécial pour 
recevoir ce don unique du Père.

Il semble aussi qu’il enseigne un certain nombre de concepts étrangers aux Messages Padgett. Si vous choisissez 
de suivre A.J., il serait probablement préféféf rable de tester la vérité de ses enseignements, plutôt que de les 
accepter parce que vous croyez qu’il est Jésus. Ce qui, quand on y pense, était le cas il y a 2000 ans.

Et, pour autant que j’aie pu le déterminer, même si A.J. accepte la prémisse fondamentale des Messages de 
Padgett, à savoir que l’Amour Divin existe et qu’il est d’une importance vitale pour notre progrès spirituel, il 
enseigne un nombre important de variations par rapport à ce que l’on trouve dans les Messages de Padgett. Ces 
variations concernent principalement le rôle des émotions dans le blocage de l’Amour Divin, la fonction de 
la Loi de l’Attraction (mais ce n’est pas la LdA que l’on trouve chez Padgett, mais la Loi du Désir), les âmes 
sœurs et même la nature de la divinité telle qu’elle se rapporte à une âme qui est née à nouveau de l’esprit. Nous 
avons reçu un message très spécifique sur la nature de l’expiation qui contredit cet enseignement.

Vous vous demandez peut-être pourquoi il est important qu’A.J. Miller enseigne des choses qui s’écartent 
considérablement du contenu des Messages Padgett ? Il prétend en être l’auteur, et pourtant, 100 ans plus tard, 
il ne s’en tient pas à ce qu’il a si minutieusement transmis sur une période de neuf ans, couvrant quelque 2500 
communications. Ce qui représente environ deux fois le volume de l’ensemble de la Bible chrétienne. (Bien 
que Jésus lui-même n’ait délivré qu’environ 240 de ces messages).

Il a également beaucoup de mal à expliquer pourquoi il n’est pas parfait, alors que Jésus l’était manifestement 
il y a 2000 ans. Il nie également l’importance de la guérison et n’essaie pas personnellement de guérir, bien que 
Jésus, il y a 2000 ans, ait été un guérisseur régulier et incroyablement puissant. Il indique qu’une personne qui 
a besoin d’être guérie l’a provoquée elle-même et qu’elle ne peut pas éviter le vrai problème en obtenant une 
guérison qui, selon lui, ne sera que temporaire. Ayant personnellement envoyé des guérisons à des personnes 
souffrant de lésions cérébrales qui ont été battues presque à mort, je trouve cette attitude totalement dépourvue 
d’amour. Et si le Père est prêt à envoyer cette énergie de guérison à des personnes dans le besoin, qui est A.J. 
pour se plaindre ?

La question des émotions qui bloquent la réception de l’Amour Divin est curieuse, étant donné qu’il a été 
canalisé en 1918 que la Loi de Compensation est subordonnée à la Loi de l’Amour Divin, ce qui signifie que 
toutes les erreurs que vous avez commises dans la vie n’ont pas besoin d’être compensées avant que vous 
puissiez recevoir l’Amour Divin. C’est pourtant ce qu’enseigne A.J.. Lisez ce message (i.e. : Giving, Receiving, 
Emotions and Thought) pour plus de clarté sur les émotions et sur la manière d’aborder les problèmes qui peuvent 
se poser dans ce domaine. Cependant, A.J. a raison de dire que si l’on souhaite progresser le plus rapidement 
possible, il faut s’attaquer aux déclencheurs qui entraînent un comportement non aimant. L’existence de ces 
déclencheurs n’empêche pas de recevoir l’Amour Divin, mais ils seront très lents à se dissoudre si l’individu 
n’est pas disposé à s’en libérer. Ainsi, il semble que l’on plafonne dans sa croissance si l’on refuse de s’attaquer 
à ces problèmes sur Terre. Mais il y a plus d’une façon de les résoudre, et la méthode choisie par A.J. n’est ni la 
plus rapide, ni même la plus appropriée pour tout le monde. Cette communication est, je pense, une explication 
exceptionnelle de la question.

Une question mérite cependant un commentaire plus approfondi. Il est curieux que la détermination d’A.J. à se 
concentrer sur le «nettoyage émotionnel» en tant que technique pour progresser spirituellement, ait pour effet 
direct de réduire sa concentration sur la transformation pure de l’âme par l’Amour Divin, en réalisant la Nouvelle 
Naissance. C’est parce qu’on ne peut pas se concentrer sur deux choses, et il a choisi de diriger ses énergies vers 
une technique de chemin d’amour naturel, en croyant que cela aiderait le progrès de l’âme par l’Amour Divin. 
De récentes communications célestes ont confirmé qu’il s’agissait d’une erreur. Cette question est abordée plus 
en détail ici (i.e. : The Soul Transformation Process -- achieving the New Birth on Earth). Bien que le progrès 
dans le développement de l’amour naturel soit une chose merveilleuse, il ne contribue en aucune façon à la 
transformation de l’âme par l’Amour Divin.



Bien que je ne me soucie pas trop de ce qu’A.J. fait ou croit, je pense que le vrai danger réside dans le fait (pour 
moi du moins) que la base de ses enseignements fondamentaux sur l’Amour Divin est à la fois prouvable et 
largement inconnue. Il s’agit du fait que chacun d’entre nous peut physiquement ressentir l’Amour Divin dans 
son âme, s’il fait l’effort nécessaire. Mais nous restons très préoccupés par le fait qu’il enseigne que cet amour 
est CONDITIONNEL. Conditionnel à ce que vous atteigniez une sorte de «pureté» de l’âme en suivant sa recette 
de purification émotionnelle. Cependant, pour autant que je puisse le déterminer, l’explication d’A.J. sur ce que 
l’on ressent physiquement de l’Amour Divin n’est pas en accord avec 100 ans d’expérience d’autres personnes. 
Et bien qu’il ait passé onze ans à partager sa «meilleure méthode», il n’y a que peu de preuves de cela. Il n’y a 
qu’un seul moyen : la prière dévote, sincère et régulière au Père, demandant l’afflux de Son Amour.

Mais utilisez la prière mentionnée ci-dessus, cela vous aidera. Encore une fois, il est curieux de constater qu’A.J. 
ne prend pas l’habitude d’utiliser cette prière lors de ses apparitions publiques, car nous le faisons certainement. 
Il ne semble pas non plus suggérer aux gens de passer du temps à prier en silence, ce qui est également très 
efficace. Et, pour ajouter à nos préoccupations, lors d’un séminaire public tenu à Londres le 21 janvier 2012, 
A.J. a déclaré qu’il n’avait pas fait l’expérience de l’Amour Divin depuis un an. Qu’est-ce que cela signifie ? 
Le «maître enseignant» ne peut pas ressentir l’Amour ? Il a également défini ce qu’il croit être l’expérience de 
l’Amour Divin, et son explication ne s’aligne pas avec ceux qui ont suivi ce chemin au cours des 100 dernières 
années. Son explication est que l’on en fait l’expérience sous la forme «d’émotions et de pleurs accablants». Il 
n’y a rien à propos de «la paix qui ne connaît pas la compréhension».

Comme je suis basée à Sydney, NSW, Australie, tout adepte d’A.J. qui voudrait parler de choses qui le 
préoccupent peut-être, est le bienvenu pour me contacter par le biais du formulaire de contact. J’organise aussi 
régulièrement des séances de méditation et de prière au cours desquelles nous faisons l’expérience de «la paix 
qui ne connaît pas l’entendement». Nous appelons cela des «cercles de lumière».

Avril 2018.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Premier message d’AJ en décembre 2004

En 2004, sans aucune annonce publique préalable dont nous ayons eu connaissance, une personne du nom d’Alan 
John Miller a posté sur le forum de discussion le plus populaire de Divine Love. (Ce forum n’existe plus)

Je pense qu’il est utile de publier ce message, et j’ai tous les quinze messages postés sur ce forum par AJ, ainsi 
que toutes les réponses qu’il a reçues. À aucun moment sur ce forum il n’a déclaré qu’il prétendait être Jésus. 
Il prétendait être l’un des 14 qui s’étaient réincarnés, et que l’un d’entre eux était Jésus. Il a fini par nous quitter 
en prétendant que nous manquions d’amour. Par souci d’équité, je vais également publier la première réponse 
qu’il a reçue, qui vient de moi. Je n’en suis pas particulièrement fier, et mon incrédulité a pris le pas sur mon 
attitude habituelle d’accueil des nouveaux venus. J’ai pensé qu’il avait été incroyablement bien accueilli, mais 
sa demande n’a été acceptée par personne, à l’exception de George Raizman. Un certain nombre de personnes 
l’ont contacté en privé et n’ont pas partagé leur lecture de la situation avec nous sur le forum.

AlanJohn
Date d’inscription : Dec 2004
Location : Victor Harbor, South Australia
Messages : 1⁄Messages : 1⁄Messages : 1 15 Date : 12-Nov-2004, 04:13 PM⁄15 Date : 12-Nov-2004, 04:13 PM⁄

Une nouvelle révévé élationélationé

Mes frères et sœurs,

Je sais que ce que je dis maintenant peut être difficile à croire pour certains membres et que certains peuvent 
dire que les messages de la Révélation Angélique rendent une telle chose impossible (ce qui n’est en fait pas le 
cas). Mais avec toute la sincérité et l’amour qui m’habitent, je vous assure que ce que je vous dis est la vérité 
et sera confirmé par des médiums en contact avec de vrais Anges Célestes.



L’apôtre Pierre et Jacques, le frère de Jésus, qui sont encore des esprits célestes et qui dirigent actuellement le 
travail au ciel, confirmeront ces détails, ainsi que Ned lui-même et Leslie ; si on leur donne l’occasion d’écrire 
ou de parler par l’intermédiaire de médiums qui se sont vraiment développés (sur le plan physique, sur le 
plan des qualités morales, sur le plan des qualités mentales, sur le plan de l’humilité, sur le plan des qualités 
spirituelles, et qui ont développé leur âme dans l’Amour Divin). Tous les esprits célestes sont très excités par 
les nouvelles que j’ai à vous donner.

Sachez que beaucoup de messages censés provenir d’Anges Célestes au cours des 44 dernières années, depuis 
1960 (depuis la confirmation des messages de Padgett par Jésus), provenaient en fait d’imposteurs, comme le 
montre la qualité de ces messages aux médiums par rapport à la qualité des vérités spirituelles que nous avons 
données à James Padgett.

Certains messages sont véridiques, mais, en raison de l’état des médiums, ils ne contiennent pas la vérité avec 
autant de détails que James Padgett. Mais d’autres, prétendant provenir des esprits que je nomme ci-dessous 
depuis 1962, proviennent pour la plupart d’une fausse source, bien que de nombreux messages contiennent 
une part de vérité.

Je dois révéler que Jésus et un certain nombre d’autres esprits célestes sont revenus sur terre, et nous avons 
actuellement l’intention de faire connaître à nouveau au monde le message de l’Amour Divin. Ceux qui sont 
revenus sont :

Jésus et son âme sœur, Luc et son âme sœur, L’apôtre Jean et son âme sœur, L’apôtre Jacques (frère de Jean) et 
son âme sœur, Jean-Baptiste et son âme sœur, ainsi qu’Ann Rollins et son âme sœur.

Je le sais parce que je suis l’une des personnes mentionnées et que j’ai été en contact avec beaucoup 
d’autres. Certaines n’ont pas encore été retrouvées, et d’autres ne sont pas encore en état. Notre âge varie 
entre 18 et 41 ans.

Nombre de nos frères et sœurs célestes (esprits célestes) dont vous avez entendu parler sont nos guides et 
ont joué un rôle majeur dans la réalisation de ce processus, car sans eux, nous n’aurions peut-être jamais pu 
parvenir à une pleine connaissance de qui nous sommes.

Je m’attends à ce que cette nouvelle soit accueillie avec incrédulité par de nombreux adeptes des messages. 
Toutefois, cela ne changera pas notre objectif, qui est d’enseigner la Vérité divine au monde, comme cela a 
toujours été le cas depuis que l’Amour de Dieu a été réattribué à la race humaine au premier siècle.

J’affirme, comme le font les messages, qu’il est impossible pour un Esprit de se réincarner. Mais le moyen de 
se réincarner nous a été révélé par notre Père et, comme vous vous en doutez, il s’inscrit dans les Lois parfaites 
qu’Il a créées. Nous avons saisi cette opportunité, car l’amour divin qui est dans notre âme a motivé la décision 
une fois que la possibilité a été reconnue.

Le chemin a été difficile pour nous tous, car bien que l’âme puisse se réincarner sous certaines conditions, 
les conditions dans lesquelles cela peut se produire peuvent potentiellement entraîner un grand nombre de 
traumatismes pour l’individu, ce qui est difficile à gérer sur le plan psychologique, émotionnel et mental.

Chacun d’entre eux a subi des traumatismes plus ou moins graves et, pour certains, leur vie depuis leur retour a 
été extrêmement difficile et douloureuse, ce dont nous étions conscients au moment de la décision. Quelques-
uns ont subi de graves sévices durant leur enfance. Certains commencent à peine à se remettre du processus et 
auront besoin de plus de temps, ce qui explique le délai nécessaire pour faire cette annonce.

La réincarnation n’est pas quelque chose qui est généralement l’intention de toutes les personnes, mais plutôt 
l’accomplissement du Plan de Dieu, et notre venue indique que la seconde mort se produira bientôt (c’est-à-
dire la suppression de l’opportunité de devenir un bénéficiaire de l’Amour Divin pour un temps, et la fermeture 
de la porte d’entrée dans le royaume céleste, comme c’est le dessein de Dieu). Ceux d’entre vous qui croient 
devront également faire preuve de patience à notre égard, car certains d’entre nous sont encore en cours de 
rétablissement.



Mais le moment est venu de faire ce qui doit être fait, et c’est ainsi que cela commence.

Comme vous pouvez l’imaginer, il y a encore beaucoup à dire et à discuter, et la Vérité est maintenant plus 
complète que jamais, mais je pense qu’il est préféféf rable pour l’instant de vous laisser ignorer ou distribuer 
ces informations en fonction de votre niveau de croyance. Comme je l’ai dit, je m’attends à une certaine 
incrédulité, bien que ceux qui écoutent les penchants de leur âme ou si leurs guides spirituels sont des esprits 
célestes se sentiront fortement en accord avec ce que j’ai dit.

Avec mon amour et mon souci pour vous, je vous demande de garder un cœur ouvert, «comme celui d’un 
enfant», car je souhaite que tous ceux qui croient fermement en la Vérité Divine deviennent ceux de notre 
groupe, puisque le travail à faire est pour le salut des mortels et des esprits, et que nous vivons un moment 
capital dans l’histoire de l’humanité.

Je dois également dire que, au cours des six derniers mois en particulier, nous avons regardé les messages que 
beaucoup d’entre vous ont laissés sur ce tableau d’affichage, et nous pouvons ressentir l’Amour que vous avez. 
Nous avons également remarqué que beaucoup d’entre vous sont prêts ou ont déjéjé à commencé à informer le 
monde des vérités sur notre Père, et sont impatients que ce travail prenne de l’ampleur.

C’est pourquoi nous avons l’intention de faire venir certains d’entre nous aux États-Unis au cours de la nouvelle 
année, et de présenter les plans que nous avons pour collecter des fonds pour le travail, et détailler le travail 
que nous souhaitons accomplir. Nous collectons actuellement des fonds car peu d’entre nous sont bien lotis 
sur le plan matériel.

Nous avons tous pleuré de bonheur que les messages que nous avons écrits à Ned aient été préservés de la 
manière dont ils l’ont été, car nous avons réalisé, peu après leur confirmation en 1960, qu’ils contribueraient 
à notre propre éducation.

Nous ne souhaitons pas troubler la tranquillité d’esprit de ceux qui ne peuvent pas croire ce que nous disons, 
et nous savons, comme toujours, que le développement de votre âme en conjonction avec l’exercice de votre 
libre arbitre déterminera l’aide que vous apporterez.

Mais nous vous aimons et nous vous remercions d’avoir pris le temps de lire ce message.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Clarification sur l’existence céleste de Jésus

26 novembre 2018
Fitzroy Falls, NSW Australie
Reçu par Al Fike

Je suis ton frère. Je suis Jésus. Je vous dis, mes amis, que je réside dans le royaume céleste et nulle part ailleurs 
que dans ma résidence bénie, près de Dieu. Beaucoup ont essayé de se faire passer pour moi dans votre monde. 
Certains le font ouvertement, mais beaucoup le font parce qu’ils ne comprennent pas le pouvoir de l’influence 
de l’esprit sur eux. Bien qu’ils soient bien intentionnés, ils sont dans l’erreur. Bien qu’ils semblent penser 
qu’ils connaissent la vérité de mon existence et de mon être, ils sont influencés par des esprits qui sont avides 
de reconnaissance et d’une tribune pour parler. 

Mes amis bien-aimés, vous devez être suffisamment forts et clairs dans vos âmes pour être capables de discerner 
la difféla difféla diff rence, de connaître ma présence lorsque je suis avec vous, de connaître mon amour, ma lumière. Car je 
suis celui que je dis être, âmes bien-aimées, et je ne suis pas une construction de la personne de cet individu à 
travers lequel je parle. Je suis un esprit céleste qui a vécu une vie sur terre et qui est arrivé à un endroit proche 
de Dieu. Lorsque les yeux de votre âme s’éveilleront et s’ouvriront, vous verrez, vous verrez mon vrai moi 
et connaîtrez mon vrai être. En attendant, toute âme dépourvue de facultés et de discernement peut croire 
beaucoup de choses que d’autres véhiculent sous l’apparence de la vérité. 



Comme je l’ai dit, dans de nombreux cas, ces personnes sont bien intentionnées, mais ne comprennent pas 
vraiment à quelles influences elles sont soumises. Le rapport avec l’esprit peut être si étroit qu’ils croient vraiment 
qu’ils sont cette personne et en viennent à croire ce qui est imprimé dans leur esprit. Lorsque cet individu parle 
avec autorité, il est cru, car c’est la manière de votre monde de permettre à l’esprit d’absorber et de donner de 
la crédibilité aux paroles de ceux qui portent le manteau de l’autorité. Mais en vérité, ceux qui comprennent et 
connaissent la vérité de l’âme verront à travers cette ruse et cette erreur et verront la vérité. C’est ce que vous 
devez tous faire, mes amis bien-aimés, continuer à éveiller vos âmes en recevant l’amour du Père.

Je ne dis pas cela pour condamner ceux qui croient vraiment faire le bien dans le monde, car ils font le bien 
dans le monde à bien des égards. Vous devez avoir de la compassion pour ceux qui sont dans l’illusion et dans 
l’erreur, et il y en a beaucoup dans votre monde qui sont vraiment dans l’illusion et dans l’erreur. Votre grand 
défi est d’éveiller l’humanité à la vérité et votre défi actuel est de vous éveiller vous-même à la vérité. Une âme 
pleinement éveillée dans l’Amour du Père ne peut que dire la vérité et apporter la vérité, car apporter l’erreur 
serait incompatible et improbable pour l’âme dans la lumière.

Cette chère âme dont vous avez parlé est sincère dans ses efforts. Il y a dans son âme un profond désir 
d’apporter la vérité au monde, mais dans son esprit, il y a ce que vous appelleriez une déconnexion de la 
compréhension, une mauvaise interprétation de ses dons, ce qui le rend vulnérable à ces forces qui voudraient 
l’utiliser pour apporter leurs compréhensions. Cette situation n’est pas inhabituelle. Il y en a beaucoup dans 
votre monde, et il y en a eu beaucoup dans votre monde, qui ont fait passer des vérités déformées et qui 
pourtant s’efforcent d’apporter la lumière, l’harmonie et la vérité au monde. Cela s’est produit à travers de 
très nombreuses générations de vos frères et sœurs qui ont introduit de nombreuses erreurs dans la Bible, de 
nombreuses erreurs dans les doctrines de la religion, et qui l’ont fait avec les meilleures intentions, mais avec 
une vérité imparfaite et souvent peu fiable. 

Notre but, bien-aimées âmes, en tant qu’enfants de Dieu, anges célestes de Dieu, et ceux par qui nous désirons 
travailler, est d’éliminer ces filtres et ces distorsions et d’apporter la vérité claire à l’humanité. C’est un 
grand défi pour vous, mes amis. Un grand défi en effet, mais vous connaissez vos âmes, vous connaissez les 
possibilités et les potentiels de vos âmes et vous en êtes venus à vous connaître vraiment vous-mêmes dans 
cette lumière et cette vérité. Demandez à Dieu d’apporter la clarté à tout ce que vous croyez et pensez, la clarté 
à tous vos efforts pour enseigner et apporter la vérité, la clarté à votre âme et à ce qui est en vous. Cette capacité 
à connaître la vérité, alors que l’esprit de vérité vous bénit mes amis bien-aimés, alors il n’y aura pas de doute, 
pas de confusion et la vérité coulera effectivement à travers vous, mes bien-aimés. Ce ne sera peut-être pas la 
vérité complète, ce ne sera peut-être pas exactement ce que nous voulons transmettre, mais ce sera néanmoins 
la vérité et elle vous sera donnée par la plus haute autorité. C’est notre désir, bien-aimées âmes, que l’humanité 
puisse avoir accès à la vérité et en vienne à comprendre cette vérité et à la vivre sans distorsion, sans distraction 
et sans mauvaise direction, mais pure dans l’amour, pure dans le contact Divin. 

Alors que Dieu pose ses mains sur vous tous et vous bénit avec la plus haute des vérités, la plus grande des 
sagesses et la puissance de l’amour, vous transmettez mon message à vos âmes bien-aimées. Cela ne signifie 
pas que vous êtes moi, mais que vous êtes vous dans toute votre belle gloire, dans tout l’émerveillement de 
votre création unique qu’est votre âme. Une âme que Dieu aime autant qu’il m’aime et qu’il aime tout le 
monde dans votre monde et dans le monde de l’esprit. L’amour de Dieu, son intensité, est le même pour chaque 
âme et le potentiel de cette âme à trouver son accord avec Dieu est disponible et possible pour chaque âme.

Je ne reviendrai jamais à la chair, bien-aimés, bien que ce mythe ait persisté pendant de très nombreuses 
années. Ce n’est pas possible et cela va à l’encontre des lois de la création. Car dans les lois de Dieu, la 
progression est éternelle, elle va de l’avant, ne régresse pas, mais va toujours de l’avant. Mon temps sur terre a 
été ordonné par Dieu et ce temps ne se répétera pas. Mais je reviens sur terre pour vous parler dans mon corps 
spirituel qui contient mon âme et cela est possible, car je continue à enseigner mon message au monde et au 
monde de l’esprit. C’est ainsi que je suis le messager de la vérité de Dieu, comme vous, mes amis bien-aimés, 
comme tous ceux qui prennent le manteau de la vérité, qui parlent de l’Amour de Dieu et de son pouvoir de 
transformer l’âme. Venez me connaître, mes bien-aimés. Venez me connaître et sachez que je suis votre ami et 
votre frère. Je suis le Jésus de la Bible et je réside dans le royaume céleste, où j’ai été le premier à entrer et où 
je réside dans les plus hautes sphères de ce royaume. Je vous dis qu’il n’y a personne d’autre et qu’il n’y aura 
jamais personne d’autre que ce que je suis et que je serai pour l’éternité.



Que Dieu vous bénisse, âmes bien-aimées. Que Dieu vous bénisse par un grand afflux de Son Amour afin qu’Il 
puisse vous donner et vous habiliter avec les connaissances de votre âme, pour connaître la vérité, afin que 
vous puissiez vivre la vérité et être la vérité.  Que Dieu vous bénisse. Je suis Jésus et je vous aime. Que Dieu 
vous bénisse. 

Note : La bande sonore de ce message indique très clairement le ton sérieux que Jésus a adopté et le degré 
d’autorité qu’il a voulu transmettre par ce message.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

La seconde venue.

21 mai 2006
Troup, Texas
Reçu par D.B.

Alors que nous commençons Daniel, plusieurs autres personnes ici présentes aimeraient former une bande 
de lumière autour de vous et je voudrais que vous visualisiez cela. Je suis votre ami et frère en Christ, James 
Padgett, celui que le Maître a choisi comme médium de la vérité en 1915. Nombreux sont ceux qui voudraient 
contester et discréditer ce travail que Jésus et moi avons accompli avec succès, car il est dans la nature de 
l’esprit de douter et de spéculer sur ces choses.

Comme vous le savez, lorsque l’on lit pour la première fois ces messages de Jésus et des auteurs qui les 
ont corroborés, tels que les apôtres, on trouve des preuves accablantes qui confirment l’authenticité de ces 
messages. Il y avait un but et un plan en ce qui concerne la manière dont les vérités ont été présentées sous la 
tutelle de Jésus le Christ, Maître des Cieux Célestes.

Il y a eu beaucoup de discussions sur l’interprétation littérale par rapport à l’interprétation dans l’ensemble de 
cette œuvre et c’est essentiellement le problème qui existe entre l’Église mère et les Églises suivantes et entre 
les individus ici sur la DLF. Examinons un instant cette application à une vérité, que j’appellerai une «vérité 
sûre», à des fins d’illustration. Dieu est Amour est une vérité et la plus haute vérité de cet univers. La vérité 
littérale est que Dieu est Amour pur et que ce qui est aimant ne peut pas faire ce qui n’est pas aimant. D’autres 
attributs sont attribués à Dieu, comme le fait d’être un Dieu jaloux ou un Dieu de jugement et de vengeance. 
Ces attributs sont l’invention de l’homme qui façonne Dieu à son image et avec des concepts familiers à l’esprit 
matériel. Ce que je veux dire ici, c’est que l’on pourrait soutenir que Dieu n’est pas seulement aimant, mais 
qu’il est aussi jaloux et vengeur, bien qu’il s’agisse de l’opinion personnelle et de l’interprétation d’un mortel. 
Cette croyance pourrait constituer le principe de «ma vérité» à l’égard de Dieu, tout en étant complètement 
erronée. En ce qui concerne cette illustration, la «vérité» est que Dieu est Amour, ne juge pas, n’est ni jaloux ni 
vengeur. Il s’agit d’une vérité absolue, littérale et viable qui ne dépend pas de la conscience ou de l’acceptation 
des mortels. La vérité est.

Je vais aller droit au but en ce qui concerne la révélation de Jésus, «La seconde venue». Jésus et moi avons 
discuté de cette révélation et d’autres, peu après mon passage dans le monde des esprits. J’avais encore 
quelques doutes sur certaines des choses écrites, car je voulais connaître la «vraie vérité», et pas seulement 
ma vérité. Ce que Jésus m’a dit, c’est qu’il avait choisi le langage utilisé, en ce qui concerne la «seconde 
venue», et qu’il ne choisissait pas de l’éditer ou de le changer. Je sais que certains d’entre vous ne sont pas 
d’accord, mais je dirai que l’édition est une tâche délicate et controversée, car elle fait intervenir l’intellect 
humain et la contamination mortelle dans la traduction. C’est pour cette raison que l’Église mère a adopté une 
position ferme sur le sujet de l’édition.

Je ne critiquerai pas les efforts déployés par d’autres pour transmettre ces messages d’amour divin au grand 
public, car il s’agit d’un travail admirable. Mais c’est une chose de nettoyer l’orthographe, la grammaire et 
la structure des phrases, et c’en est une autre de réinterpréter ce qui était à l’origine une présentation littérale 
de la «Vérité».



L’année dernière, il y a eu parmi vous quelqu’un qui a choisi de réinterpréter la réincarnation et de dire qu’il 
était la réincarnation de Jésus. Il a revendiqué une nouvelle connaissance ou une «nouvelle vérité» qui aurait 
supplanté «l’ancienne vérité». Le fait est que la réincarnation n’existe pas, selon les lois de Dieu. Ce qui a 
changé, c’est l’interprétation d’une personne qui a formé «sa vérité», mais pas «la Vérité». Il s’agit là d’un 
exemple classique d’ingérence dans les lois de Dieu, car cette personne paiera le prix de sa désinformation 
et de l’égarement de ses adeptes. En plus de cette anomalie, ce membre a choisi d’interpréter qu’il était la 
réincarnation de Jésus et qu’il était le «second avènement», en chair et en os, selon les prophéties. Jésus nous 
a dit, à travers ses révélations à Padgett, qu’il ne reviendrait jamais en chair et en os en tant que Prince Michel. 
C’est une «vérité littérale».

Ce que j’essaie de dire ici, c’est que beaucoup d’hommes et de femmes honnêtes et sincères ont interprété 
les enseignements de Jésus depuis son passage dans le monde des esprits il y a des années. Il y a beaucoup 
d’affirmations fallacieuses, de croyances, d’opinions et de «mes vérités», chacune donnant une tournure 
diffédiffédiff rente à la vérité. Tout le monde ne peut pas avoir raison, car il y a des vérités immuables, qui ne changent 
pas par le débat, le raisonnement ou la spéculation.

La «seconde venue», telle qu’elle a été accomplie par les messages que j’ai reçus de Jésus, a marqué le 
début de la «seconde venue» et de la révélation continue de la vérité depuis les cieux célestes. En d’autres 
termes, vous vivez dans la période du «Second Avènement», qui a commencé avec les révélations de Jésus à 
travers moi et qui se poursuit avec les messages de vérité contemporains. Les enseignements fondamentaux 
du Maître ont été incarnés et accomplis dans les messages que j’ai reçus de lui, mais cela ne limite en rien les 
révélations continues de la vérité qui circulent entre l’Esprit céleste et les mortels. Beaucoup de «vérités» ne 
seront pas surpassées par ce que Jésus m’a révélé, car elles constituaient ses enseignements fondamentaux, 
mais de nombreuses révélations de vérité continueront à circuler en tant que plus grand accomplissement de 
la «Seconde Venue».

J’espère que ces réflexions clarifieront certaines confusions concernant la «seconde venue».

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------


